

No.1

2023.4.28

岸和田市立桜台中学校

日進月歩

第3学年

進路通信

出雲 遙菜

進路通信始めます！

3年生の皆さん、そして保護者の皆様、今年度進路指導を担当することになりました出雲遙菜です。昨年度、2年4組や授業で関わっていた皆さんとはたくさん話す機会がありましたが、まだ話したことがない人もたくさんいます。もっと皆さんのことが知りたいので、どんどん話しましょう。

新学期が始まり約3週間が経ちましたが、少しずつ3年生の実感は湧いてきましたか。早速4月に入ってから高校の先生が中学校に次々と来校されています。もし見慣れない先生を見かけたときはきっと高校の先生です。爽やかな笑顔で元気よくあいさつしましょう。

そして来校された先生方に頂いた学校案内のポスターは2Fの図書室の前の廊下に少しずつ掲示しはじめています。それに加え、ロイロノートにも掲載していく予定です。廊下の掲示と以下のフォルダをこまめにチェックしてみてください。もし気になる学校があれば早めに調べてみましょう。

【ロイロノート】 資料箱 → 学内共有 → 3年生進路

もうすぐ進路説明会

以前にも他の説明会と一緒に案内を出させて頂きましたが、来週の5月2日(火)に進路説明会があります。14時から各クラスの教室にて行う予定です。資料は当日配布します。

1学期は進路に関する大きな行事はあまりありませんので、ご都合よろしければご参加ください。

3年生は部活も行事も最後で今までよりもエネルギーを注ぐことになるとと思いますが、“進路の年”であることを日ごろから意識し、上手く両立していきましょう。

何か不安なことや迷っていることがあれば、出雲はもちろんのこと担任の先生、学年の先生誰でもいいので遠慮なく相談しましょう。

先生たちは全力でサポートします！



